

ABSTRAK

ELIS IRAYANTI. 105960208015. Strategi Pengembangan Usahatani Kacang Tanah di Desa Batang Kecamatan Bontotiro Kabupaten Bulukumba. Dibimbing oleh MUH. ARIFIN FATTAH dan FIRMANSYAH.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pengembangan usahatani kacang tanah di Desa Batang Kecamatan Bontotiro Kabupaten Bulukumba dan untuk mendeskripsikan strategi pengembangan usaha tani kacang tanah di Desa Batang Kecamatan Bontotiro Kabupaten Bulukumba.

Penentuan sampel dalam penelitian ini dilakukan secara *simple random sampling*. Yang menjadi responden dalam penelitian ini adalah petani kacang tanah di Desa Batang Kecamatan Bontotiro Kabupaten Bulukumba. Adapun jenis penelitian ini yaitu deskriptif. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kualitatif dan data kuantitatif yang diformulasikan melalui analisis SWOT.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa identifikasi faktor internal dan eksternal usahatani kacang tanah, dapat diketahui bahwa (1) Kekuatan yang dimiliki dalam usahatani kacang tanah adalah kondisi tanah yang sesuai, Petani dapat mengusahakan bibit sendiri, Akses jalan dan transportasi baik, Pengalaman berusahatani kacang tanah, Keadaan lahan yang mendukung dalam budidaya kacang tanah, (2) Kelemahan yang dimiliki dalam usahatani kacang tanah adalah Harga ditentukan oleh pedagang, Kuantitas dan kualitas penyuluh pertanian, Kurangnya modal petani, Saluran pemasaran masih bersifat pasar lokal, (3) Peluang yang dimiliki dalam usahatani kacang tanah adalah Partisipasi masyarakat budaya gotong-royong, Berbagai macam produk olahan kacang tanah, Tersedianya lembaga permodalan usaha, Meningkatnya harga kacang tanah dari tahun ketahun, Sarana dan prasarana mudah di dapatkan, (4) Ancaman yang dimiliki dalam usahatani kacang tanah adalah Dukungan penyuluh relatif masih kurang, Tingginya serangan hama, Penanganan pasca panen yang kurang optimal, Kurangnya pemahaman petani terhadap informasi harga.

Kata kunci : “Usahatani, Kacang Tanah”